

Por La Plata Baila El Perro, Y El Gato Sirve De Guitarrero.

Guatemala siempre fue considerada como la tasita de plata por muchos años, aunque siempre con sus altibajos económicos, sociales, pero nunca tan devastada como se encuentra en la actualidad a nivel local e internacional, estamos cada día como Mono viejo, que no sube a palo podrido.

Licda. Cicely Sánchez Master en Criminología y Criminalística

Hemos pasado recientemente los primeros comicios electorales para muchos son un desbordante de alegría, mientras que para otros la tristeza inédita como que hubiera fallecido el familiar más cercano, mientras que los más desaforados se han dedicado a realizar enfrentamientos para mantener viva la chispa de la delincuencia callejera.... Y estas son las autoridades o representantes de autoridades de nuestro país...y como bien se dice el que nació para chicharra tiene que morir cantando.

Todos pedimos un cambio día a día a gritos para Guatemala, estamos cansados de tanta impunidad, inseguridad, violencia, falta de educación, salud, grupos de crimen

organizado y entre más tratamos de salir esto se nos vuelve más largo que maltrada de tartamudo; no se encuentran respuestas claras y solucionables concretas para esta sociedad, por donde se quieran encontrar.

La democracia, es el aquel sistema de gobierno, en el cual la soberanía del poder reside y está sustentada, en el pueblo. Es éste, por medio de elecciones directas o indirectas, quien elige las principales autoridades del país. Asimismo, es el pueblo, quien puede cambiar o ratificar a estas mismas autoridades, en las siguientes elecciones populares, dentro de la democracia, quienes tienen el beneplácito, para ostentar los cargos públicos, son los integrantes de los poderes políticos. Es así, como los partidos políticos, son quienes potencian y fortalecen a la democracia. Por medio de su actuar y la alimentación de participantes, quienes escogerán por medio de las distintas elecciones, los cargos de los poderes ejecutivos y legislativos.

Realizando un análisis sobre lo anterior nos damos cuenta que no siempre se escoge o elige a la persona idónea... ¿Quién es el culpable de esto? Y como bien se dice entre muchos comilones alguno ha de pasar hambre, lo que no se dan cuenta que el que pasa las mayores hambres es el pueblo, por no actuar con responsabilidad, se advierte se dice se difunde por todos los medios quien es una persona íntegra y quien es una persona comprometida con la delincuencia y siguen echando para delante como que los oídos los tuvieran turbados al igual que la mente. La dignidad humana de los guatemaltecos, ha caído tan bajo que por unos cuantos pesos se venden y votan, sin la conciencia social de pensar que ese dinero que recibieron lo tendrán después que llorar hasta con sangre, cuando se de la muerte de algún integrante familiar, y como siempre se pierde lo más por lo menos pero al final nadie es responsable.

Guatemala se convierte cada día en los escenario de Universal Estudios con las historias y películas más taquilleras de los últimos momentos: Ali Baba Y Los Cuarenta Ladrones protagonistas, diputados al congreso de la república; Zombis interpretado por guatemaltecos que por dos pesos con cincuenta venden su dignidad y votan por el más corrupto; Cuna de Lobos interpretado por aquel partido que busca en otros partidos, sus símiles para no perder la familiaridad: Caza fantasmas, cuando se pide el apoyo de lo existente pero inexistente políticamente, partidos desaparecidos en la contienda electoral; CSI, con los planes de gobierno en seguridad irrisorios que pretenden implementar; Los Piratas del Caribe, candidatos buscando la fuente de la juventud en el poder; Scream interpretado por los mareros; El Código Da Vinci ofertas de dinero en un país que apenas tiene que comer.

Por lo que aguante padre que otra misa sale, es responsabilidad de todos pensar, meditar, analizar por quien emitir un voto responsable, el crecimiento de una democracia dependerá de cada persona, mucho es algo y demasiado no es nada.